



Chapitre 2 Les critères et les spécificités d'une entreprise privée

Etude de cas sur l'entreprise Schimtt

Caractériser une démarche RSE



Peintures Schmitt est une entreprise artisanale installée à Sainte-Croix-en-Plaine dans le Haut-Rhin. Depuis 2010, l'entreprise a mis en place une démarche RSE.

A l'aide des documents et du site internet répondez aux questions suivantes :

1. Identifiez les finalités de l'entreprise Peintures Schmitt.
2. Connectez-vous sur le site <https://www.peintures-schmitt.fr> et recensez les actions mises en œuvre par l'entreprise au niveau de la RSE.
3. En quoi la RSE permet-elle à l'entreprise de valoriser son image ?

Document 1 : L'histoire de l'entreprise de peinture Schimtt

Fondée en 1947 par Hubert Schmitt, maître peintre, l'entreprise a été reprise par ses deux fils, Christian et Michel Schmitt, en 1984. Également maîtres peintres, ils exercent leur métier avec passion, forment l'ensemble de leur personnel, valorisent et transmettent leur savoir-faire, avec un objectif essentiel : la satisfaction client.

Forte de ses convictions, l'entreprise Peintures Schmitt porte des valeurs profondes et engagées. Tournée vers l'avenir, elle s'implique jour après jour auprès de ses clients, pour une croissance durable, fondée sur une éthique d'entreprise et le respect de l'environnement.

Environnement naturel, bien entendu, mais également social. Consciente qu'une entreprise créatrice de valeur reste avant tout riche des compétences de ses salariés, Peintures Schmitt défend avec conviction le respect des réglementations relatives à l'hygiène, à la sécurité et la santé des personnes, tout en veillant à la loyauté des transactions commerciales et à la protection des consommateurs.

www.peintures-schmitt.fr

